

2年生通信

「共通テストに向けて」

リトルトゥース

>共通テスト模試お疲れ様でした。

そして74期生はいよいよ共通テストまで一年を切りました^^

2020年は新型コロナウイルスの影響で学校生活にさまざまな弊害が及び、非常に難しい一年だったと思います...

いろんな学校行事が中止になってしまいましたが、このモヤモヤした気持ちをすべて勉強にぶつけてやりらふい〜(やりましょう!!)

各々が受験に対しての不安があると思います。

わいもそのうちのひとりやで☆

だから仲間と助け合いながら、受験を乗り越えましょう♥

一年後に後悔のないように今!頑張ってください!

ここまでになります。74期のみんなきゅんです!

1年生通信

「大学入学共通テスト」

HK

3年生の先輩方、本当にお疲れ様でした。自分は1年だからまだ先のこと...と思いたいですが、2年はあつという間だろうなあと思います。「悔いの残らないように、頑張って勉強しよう!」という気持ちはありますが、部活が忙しかったり勉強に専念するのは少し難しかったりします。でも、すきま時間などを使って忙しい中でも効率の良い勉強をしないとなあと思います。だから、やるときはやる!とメリハリをつけたいと思います。

あと一か月ちょっとで後期も終わりです。頑張りましょう!



CLUB☆News

「天文部」

スピカ

こんにちは!天文部です!私たちは毎週月曜日に活動しています。それに加えて、平均して2か月に一回くらい、金曜日の放課後から土曜日の朝にかけて、学校に泊まり込みで観測会をしています。

活動内容は、平日は主に観測会の日の予定をたて、観測会では天体望遠鏡を使って惑星や星座を見たりしています。

天体望遠鏡を使って見た惑星は本当にきれいで、まるで教科書に載っている写真を見ているかのような気持ちになります。

また、文化発表週間ではプラネタリウムを開催しました。プラネタリウムは手作りなので、完成した時はみんなで喜びあいました。

最後に、1年生、2年生のみなさん!少しでも天文部に興味があれば、ぜひ見学に来てください!お待ちしております!

「女子バスケットボール部」

綴

こんにちは、女子バスケットボール部です。

私たちは現在二年生3人、一年生9人(内マネージャー2人)で活動しています。今年は近畿大会出場を目標にして日々練習に取り組んでいます。次の大会が二年生にとって最後の大会、つまり引退試合になりますが、一年前コロナ渦でそれに臨むことすら敵わなかった今の三年生と一緒に近畿を目指して惜しくも届かなかった先輩方の想いを汲んで、目標達成に向けて精一杯頑張ります。応援よろしくお祈りします!

「美術部」

キャンパス

こんにちは、美術部です!

美術部は月曜日を主軸に平日の放課後、美術室で活動しています。

夏と冬の展覧会と文化祭でのワークショップが美術部の主なイベントで、普段はこれに向けて作品を制作したり、絵の練習などを行っています。

今年は様々なことが中止になり、上のイベントも内二つが無くなってしまいました…。けれども新たに加わったイベントやこれからの冬の展覧会に向け、絵を描くことが好きなみんなと楽しく今できることをやっています!

現在、三階渡り廊下に私たちの作品が展示されています。

是非見てみてください!

「ラジオ・コンピューター部」

鍋奉行

こんにちは、ラジオ・コンピューター部です。私たちは毎週月曜日・水曜日・金曜日に南棟の二階被服室横で活動しています。

主な活動は、パソコンを使ってゲームを作ったり、動画編集を行っています。最近では部室にあるパソコンが不調で部室ではあまり活動できていませんが、部員が各自で課題を見つけ、技術向上に努めています。

部員数は2年生が4人、1年生が1人と少ないですが、和気あいあいと楽しく部活動を楽しんでいます。動画編集のほうは去年から始めたのですが、最初は編集ソフトに触れたことすらなかった人もいました。ですが、お互いに教えあい、一つの作品を作ろうと努力しているうちにスキルが身につけていきました。

さて、パソコンに自信がないそのきみも、ラジオ・コンピューター部に興味があれば、ぜひ、見学しに来てください。

「男子バスケットボール部」

Mr.ジャグラー

こんにちは!男子バスケットボール部です。

私たちは現在、2年生14人・1年生12人・マネージャー5人の計31人で、活動しています。部員同士みんな仲が良く、笑顔の絶えない部活です!

練習内容は、平日が体育館練習や外のトレーニング、休日は練習試合も頻繁に行っています。

最近の練習では自分たちで項目別にメニューを考え、スキルアップに繋がっています。

他にもプレーでは部員同士で思ったことを言い合い指摘し、お互いを高めあうことでより良いプレーを追求するようにしています。

また試合中などの声掛けだけでなく普段の学校生活でのあいさつも心掛けています。

今年は公式戦ではベスト16を目標に春の大会に向けて毎日頑張っています。

皆さん応援よろしくお祈りします!!